

RILLIEUX, VILLE MUTICULTURELLE ET FIERE DE L'ETRE !

RILLIEUX EST UNE VILLE MOSAÏQUE dont la diversité est la fierté. Il est vrai que Rillieux la Pape est née de la fusion de deux villages traditionnels. Ce qui les cimente, c'est la Ville Nouvelle. C'est dans la Ville Nouvelle qu'il y a le plus de logements sociaux. C'est aussi là que la diversité d'âge, d'origine et de statut social est la plus grande. C'est plus de 2/3 des rilliards qui habitent la Ville Nouvelle.

En n'associant Rillieux qu'à des thèmes sécuritaires, comme le port de caméra par les policiers municipaux et la généralisation de la vidéosurveillance, la majorité municipale stigmatise l'ensemble de notre commune. En tenant des propos qui dénigrent le logement social, **LE MAIRE TERNIT L'IMAGE DE LA VILLE**. Les événements d'envergure comme le marché de Noël, le forum des associations, le cinéma en plein air ne se font plus dans la Ville Nouvelle qui occupe pourtant une position centrale dans la commune. Reste la rénovation du centre-ville et des centres commerciaux, initiés par la précédente majorité et que la majorité municipale reprend à son compte.

Ces constats nous amènent à formuler des vœux. **QUE 2017 SOIT UNE ANNEE PENDANT LAQUELLE C'EST LE VIVRE ENSEMBLE ET LA MIXITE QUI SOIENT PROMUS. SANS STIGMATISATION ET AVEC TOLERANCE AFIN QUE TOUS LES RILLIARDS PUISSENT CONTINUER D'ETRE FIERS D'UNE VILLE QUI LEUR RESSEMBLE, MUTICULTURELLE.**

Jean-Christophe Darne et Catherine Ravat.

www.reussir-ensemble-rillieux.fr